

# *Denuncia Marrero ante la UEE recrudimiento del bloqueo de EEUU*

---



**Imagen ilustrativa. Estudios Revolución.**

Nursultán, 5 feb (RHC) El primer ministro de Cuba, Manuel Marrero, denunció hoy el impacto del bloqueo de Estados Unidos contra la isla caribeña en la reunión del Consejo Intergubernamental Euroasiático, con sede en esta ciudad.

Durante su intervención virtual en el evento, Marrero advirtió sobre el 'complejo' contexto global debido a la Covid-19, 'que ha desencadenado una gran crisis sistémica, agravada por guerras comerciales y medidas coercitivas unilaterales que violan el derecho internacional'.

Puntualizó que Cuba se ha enfrentado a estos desafíos en medio de un endurecimiento sin precedentes del bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por el gobierno de Estados Unidos.

Agradeció a los Estados miembros de la UEE 'por su apoyo permanente al reclamo por el fin del bloqueo económico impuesto por Estados Unidos contra mi país'.

Marrero apuntó que la reciente inclusión de Cuba en la lista 'arbitraria y unilateral' de Estados patrocinadores del terrorismo publicada por Washington es uno de los ejemplos más recientes de una política hostil, que carece de legitimidad y está destinada al fracaso.

Cuba rechaza en los términos más enérgicos esta designación fraudulenta y agradece el apoyo brindado por la comunidad internacional, subrayó.

El primer ministro destacó que la participación de la isla en el evento tiene un significado especial para su país por ser la primera vez que participa en calidad de observador de la UEE.

A la reunión asisten representantes de Estados miembros de la UEE: Rusia, Belarús, Kazajstán, Armenia y Kirguistán; así como de las repúblicas de Moldavia, Uzbekistán y Cuba que cuentan con estatus de países observadores.

Por la parte cubana participa el embajador de Cuba en la Federación de Rusia, Julio Garmendía, nombrado por su Gobierno como representante permanente ante la Comisión Económica Euroasiática.

La UEE es una organización internacional creada en 2015 para la integración económica regional, y entre sus objetivos están la promoción de la libre circulación de bienes, servicios, capital, trabajo y de personas. (PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/246767-denuncia-marrero-ante-la-uee-recrudescimiento-del-bloqueo-de-eeuu>



**Radio Habana Cuba**